

Communiqué de presse du Collectif Liberté pour l'Iran  
Caen, le 11 septembre 2023

Depuis plusieurs années, la jeunesse iranienne et plus particulièrement les femmes se battent contre la dictature pour obtenir, enfin, leur droit le plus fondamental : vivre libre. La répression atteint des niveaux intolérables. Les meurtres, les emprisonnements, les viols, les tortures et les pendaisons se multiplient.

Mahsa Amini, assassinée le 16 septembre 2022 parce qu'elle portait mal son voile, est depuis le symbole de cette révolution. En Iran et dans le monde entier, on se prépare à commémorer son meurtre. A un moment où une partie de la communauté internationale semble avoir repris des relations presque normales avec le régime dictatorial iranien, ce triste anniversaire est l'occasion de rallumer la flamme de la solidarité et de dire clairement non au régime islamique d'Iran.

Le collectif normand Liberté pour l'Iran organise « **5h pour la liberté en Iran** » le samedi 16 septembre entre 16 et 21h au Café des images à Hérouville Saint Clair.

En voici le programme

: <https://drive.google.com/file/d/1Qp8IZdaNJOBtTtDWX3JYBVswwZqfec64V/view?usp=sharing>

Pendant un an, le Collectif a multiplié les actions de solidarité.

Il a obtenu le soutien des communes de Bourguébus, Cagny, Colombelles, Cormelles-le-Royal, Eterville, Feugueroles-Bully, Fleury sur Orne, Fontenay le Marmion, Giberville, Le Castellet, Louvigny, Maltot, Mondeville, Saint André sur Orne, Saint Germain la Blanche Herbe et Vieux dans le Calvados et Vittefleur (Seine-Maritime) et celle des syndicats CFDT Normandie et CGT Calvados, du cinéma le Café des Images d'Hérouville-Saint-Clair, du député Arthur Delaporte pour afficher des Totems de solidarité avec des manifestants condamnés à mort. En voici la carte : [https://www.google.com/maps/d/u/0/edit?mid=1jbk4MpXi\\_vMW3sb\\_PvgQ8hZgrDw0JEC&ll=49.139862855180645%2C-0.3893152500000152&z=12](https://www.google.com/maps/d/u/0/edit?mid=1jbk4MpXi_vMW3sb_PvgQ8hZgrDw0JEC&ll=49.139862855180645%2C-0.3893152500000152&z=12)

Malheureusement quatre d'entre eux ont été exécutés ou sont morts en prison depuis : Javad Rouhi (mort en prison le 31/08/2023, parrainé par la Mairie Cormelles-le-Royal), Majid Kazemi (pendu le 19/05/2023, parrainé par la Mairie du Castellet), Saeed Yaghoobi (pendu le 19/05/2023, parrainé par la Mairie d'Eterville) et Saleh Mirhashemi (pendu le 19/05/2023, parrainé par la Mairie de Bourguebus).

Nous avons également bénéficié de l'aide du député Fabrice Le Vigoureux, des associations LAPAT, Horizon solidaire et Amnesty international Caen , des groupes politiques EELV Calvados, PS Calvados, Génération.s 14 et Gauche Républicaine et Socialiste du Calvados, de conseillers départementaux et élus de la ville de Caen et des Cinéma Café des Images et Lux pour organiser des rassemblements, des projections de film... Nous avons également organisé des événements sportifs et culturels avec l'équipe féminine de handball de Colombelles et la chorale de l'association "Plaine de vie" de Fontenay le Marmion.

Nous comptons sur vous pour informer sur la tenue de nos « **5 heures pour la Liberté en Iran** » et pour couvrir l'évènement.

Femme, Vie, Liberté  
Liberté, Égalité, Fraternité

-----  
Contact :

Sylvain Tranquart 06 80 13 31 12

Collectif Liberté pour l'Iran

[www.facebook.com/collectif.liberte.iran.normandie](http://www.facebook.com/collectif.liberte.iran.normandie)

[collectif.liberte.iran@gmail.com](mailto:collectif.liberte.iran@gmail.com)